

LA CÁMARA DE COMERCIO MUESTRA SU APOYO A FLYBYSCHOOL PARA QUE SU ESCUELA DE FORMACIÓN CONTINUE RADICADA EN LEÓN

León, 18 de mayo de 2020

La Cámara de Comercio muestra su apoyo a FlyBySchool para garantizar la continuidad de la formación que viene desarrollando en León.

Nunca es momento de prescindir de actividades económicas, y ahora más que nunca, no debemos permitir que empresas como FlyBySchool se vean obligadas a trasladar su sede, porque además de crear empleo suponen un revulsivo para nuestra economía.

Ministerio de Defensa y Aena deben de facilitar el trámite burocrático administrativo para que FlyBySchool desarrolle en León los planes de formación comprometidos y anunciados por la propia empresa, lo que supone que a los alumnos que ya están en este momento en formación podría sumarse 40 más en los próximos meses.

El proyecto empresarial liderado por FlyBySchool tiene entre sus objetivos a corto plazos formar no solo a pilotos sino a mecánicos especializados en un sector considerado estratégico como es la aviación.